

## Das war die Preisverleihung 2013



Die Verleihung der Helfenden Hand 2013 war ein großer Erfolg. Neben den ca. 250 Nominierten und Gästen vor Ort, haben über 800 Interessierte die Verleihung im Internet verfolgt. Höhepunkt der Veranstaltung war die Auszeichnung der nominierten Projekte und die Vergabe des Publikumspreises. Über 15.900 Menschen haben abgestimmt. Darüber hinaus bot die Veranstaltung Gelegenheit zum intensiven Erfahrungsaustausch und gemeinsamen Feiern. Bildmaterial der Verleihung finden Sie in unserem Downloadbereich.

**Hier finden Sie die Preisträger 2013:**



### **Innovative Konzepte: 4. Platz Grenzenlose Zusammenarbeit ASB und Dansk Folkehjælp mit länderübergreifender Kooperation**

Der Fehmarnbelt trennt Dänemark und Deutschland – aber nicht im Ehrenamt. Denn der Arbeiter-Samariter-Bund (ASB) aus Heiligenhafen und die Dansk Folkehjælp haben über die Meerenge hinweg das Projekt „Beltsamariter“ gestartet. Gemeinsam wollen sie die ehrenamtliche Zusammenarbeit ihrer Verbände verbessern und den Menschen in der Fehmarnbeltregion eine sinnvolle Möglichkeit bieten, die eigene Freizeit sinnvoll zu gestalten.

## Partner im Bevölkerungsschutz

